

nos habéis dispensado; por el impulso inicial, por el sostenido interés, por la visión.

Hoy nos honramos al amparo de esta Universidad, la más antigua de todo el continente, por cuyos claustros pasara un día la austera silueta de don Carlos de Singüenza y Góngora; y ella se honra al reunir en su paraninfo con tanta nobleza de intención a un grupo selecto de estudiosos de la literatura hispanoamericana.

Y en señal de homenaje llevaremos a flor de recuerdo—rosa de seis pétalos—este lema: *Por mi raza hablará el espíritu,*

Concurso de novelas

En el concurso de novelas abierto por la Editorial Zig-Zag, obtuvo el primer premio el Sr. Rubén Azócar con su novela *Gente de la Isla*. Según entendemos, el ambiente de esta novela corresponde a Chiloé. Es esta, por tanto, la primera obra novelesca chilena en la que se estudian personajes y costumbres de las islas del sur. Se presentaron a este concurso más de 60 novelas, hecho este curiosísimo, porque revela que este género literario comienza a tener en nuestro país muchos cultivaderes. Es importante consignar el hecho.

Estudios de Literatura Chilena

Domingo Melfi publicará en breve la primera serie de sus ensayos sobre literatura chilena con el título *Estudios de Literatura Chilena*. Este volumen que editará Nascimento, contiene los siguientes trabajos: Panorama literario chileno.—Blest Gana y la sociedad chilena.—Daniel Riquelme.—El campo en la generación literaria de 1900.—Federico Gana.—Baldomero Lillo.—Carlos Pezoa Véliz.—La novela «Casa Grande» y la transformación de la sociedad chilena.—Perspectiva de la novela.

En estos estudios literarios el autor tratará de abarcar lo más fundamental de la vida literaria chilena, presentando el estudio de algunas figuras y de algunos de los procesos de mayor importancia en las letras nacionales.